



5 Pièces

96 m²

Réf. 85419287

450 000 €

La Ciotat

Appartement à vendre (13600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare a la vente lumineux t5, idéal pour une famille, proche écoles de la maternelle au cm2, bus à proximité, à 15mn à pied du parc de mugel et de ses calanques et 30mn du vieux port, bel appartement lumineux de 96,63m2 avec 4 chambres. Fort potentiel pour cet appartement à rafraîchir avec cave de 10m2 et local Vélos. Peu de ventes dans ce secteur tant le lieux plaît pour sa tranquillité et sa douceur de vivre. Nous vous attendons pour une prochaine visite dans ce lieu calme et reposant. Places de parking à l'extérieur libres."les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Rare for sale bright t5, ideal for a family, close to schools from kindergarten to cm2, bus nearby, 15mn walk from the mugel park and its calanques and 30mn from the old port, beautiful bright 96. 63m2 apartment with 4 bedrooms. High potential for this apartment in need of refurbishment, with 10m2 cellar and bike room. Few sales in this area, so popular for its tranquility and relaxed lifestyle. We look forward to your next visit to this calm and relaxing location. Free outdoor parking spaces."information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website

AGENCE V AV

144 Allée Kisling - 83110 SANARY-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

